



まちの話題



5月28日 [Sun]

多久市民グラウンドゴルフ大会開催



▲わきあいあいとプレーを楽しむ参加者のみなさん

多久市グリーンパークのオープンを記念して「多久市民グラウンドゴルフ大会」を開催しました。

市内15クラブから集った110人の参加者は、心地よい風が吹くなか、新しいグラウンドでプレー。会場ではホールインワン大会やお楽しみ抽選会も行われ、笑い声と熱気に包まれました。

多久市グラウンドゴルフ協会の福島明光^{ふくしまあけみつ}会長は「新しいゴルフ場のオープンを楽しみにしていました。プレーするのが生きがいにもなっています。みなさんと一緒にこの場所を育てていきたいです」と笑顔を輝かせました。



5月29日 [Mon]

佐賀東信用組合から寄附金贈呈



▲柿本部長（左）から横尾市長（右）へ目録が贈られました

多久市と「まち・ひと・しごと創生に関する連携協定」を結んでいる佐賀東信用組合から子育て支援の寄附金をいただきました。同組合では「ふるさと応援定期とうしんカルガモ定期預金」の契約額に応じて、協定を結んでいる県内9市町への寄附活動を続けられています。

佐賀東信用組合営業支援部の柿本^{かきもとたいじ}泰志部長は「今後も子育て支援のために寄附を多くできるように、職員一同力を注いでいきます」と話されました。

横尾^{よこゑ}俊彦^{としひこ}市長は「これまでのご寄附を活用している児童センターは、市内外問わず利用者が集う人気の施設です。今回もしっかり子どもたちのために使わせていただきます」と感謝の意を伝えました。

6月4日 [Sun]

佐賀県文化芸術祭で多久山笠を披露



▲組み上がった提灯山に大歓声と拍手のSAGAアリーナ会場内

SAGAアリーナオープニング記念として「With You! 佐賀県文化芸術祭」（主催：佐賀県）が開催され、多久市からは多久山笠が出演しました。

約5,000人の観客が見守るなか壮大な組み立てを披露。さらにお囃子の音が響き、観客席から大きな歓声があがるなど、会場が熱気に包まれました。

多久山笠委員会の山本茂雄^{やまもとしげお}総取締は「新しい施設で多久山笠をお見せすることができて大変光栄でした」と笑顔。若衆会筆頭取締の^{うまさちかし}上地高志さんは「多久をアピールできて最高でした。この伝統をつないで、多くの人に多久の素晴らしさを伝え、好きになってもらえたら嬉しいです」と爽やかに話されました。

